

SUPERMARKET GIRL

Matt Greenhalgh



BIOGRAFIE Wurde 1972 in Manchester, Großbritannien, geboren. Erfolge als Drehbuchautor für BBC und Channel 4. Sein Drehbuch zum Biopic CONTROL über den Joy-Division-Frontman Ian Curtis wurde mit dem British Academy Film Award für das beste Drehbuch ausgezeichnet.

BIOGRAPHY Born in Manchester in Great Britain 1972. A successful screenwriter for the BBC and Channel 4, his screenplay for the biopic CONTROL about Joy Division frontman Ian Curtis received a British Academy Film and Television Award (BAFTA) for Best Screenplay.

FILMOGRAFIE 2005 LEGLESS, TV-Film · 2010 ACID BURN, Kurzfilm · 2011 SUPERMARKET GIRL

Er sortiert draußen auf dem riesigen Parkplatz die Einkaufswagen. Sie sitzt an der Kasse und soll den Unterschied zwischen zwei Joghurts erklären. Zunächst tauschen sie nur Blicke. Eine schüchterne Begegnung im Personalraum bleibt ohne Worte. Doch dann fasst er sich ein Herz, und die beiden kommen sich langsam näher. Sie verbindet etwas, das spüren sie. Manchmal kann ein Gummiband die Rettung sein.



Matthew Beard, Nichola Burley

He collects shopping trolleys in the huge car park. She sits inside at the check-out and has to explain the difference between two types of yoghurt. At first they just exchange glances; then there's a shy, silent encounter in the staffroom. He summons up the courage to make a move and they get to know each other better. They sense a connection somehow. Sometimes a rubber band can come to your aid.

Großbritannien 2011

Länge 9 Min. · Format Digi Beta · Farbe

STABLISTE

Regie **Matt Greenhalgh**

Buch **Alex Walker**

Kamera **David Noble**

Produzent **Nadia Jaynes**

DARSTELLER

Michelle **Nichola Burley**

Andy **Matthew Beard**

Frau **Beatrice Kelly**

Ehemann **Tony Nyland**

Kunde **Nigel Travis**

PRODUKTION

Creative Force Films

Manchester, Großbritannien

+07834 956711

nadiyaj@live.co.uk

WELTVERTRIEB

noch offen